



NOUVELLES MESURES SUITE A LA SECURISATION DU COLLEGE

publié le 24/02/2021

Mesdames, messieurs,

Comme vous avez pu le constater, durant les vacances de février 2021, le collège a été sécurisé par la mise en place d'une clôture tout autour du collège. Nous étudions avec l'ensemble de la communauté éducative (personnels, élèves et parents) les nouvelles mesures à mettre en place.

Comptant sur votre compréhension et la gêne occasionnée en attendant la mise en place d'un nouveau protocole d'accueil.

Cordialement.

Le Secrétariat du Collège Romain Rolland



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.